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 Аннотация: Стабильность финансовой основы системы обязательного социального страхования 

Российской Федерации обеспечивают страховые взносы в государственные внебюджетные фонды, где 

аккумулируются страховые взносы для последующего осуществления выплат пенсий, пособий и других 

выплат социального характера. Для эффективности функционирования системы социального 

страхования необходимо понимание и осознание плательщиками страховых взносов обязанности 

правильного и своевременного выполнения возложенной на них ответственности по расчету и уплате 

страховых взносов. Исходя из вышеперечисленного, авторы полагают, что необходимо теоретическое и 

практическое осмысление положений о страховых взносах для индивидуальных предпринимателей. В 

статье рассмотрены изменения в исчислении страховых взносов, порядок расчета и уплаты для 

индивидуальных предпринимателей, касающиеся размера страховых взносов, обязательных к уплате 

индивидуальными предпринимателями за себя, приведена методика расчетов при разных вариантах 

годовой выручки.  

Annotation: The stability of the financial basis of the compulsory social insurance system of the Russian 

Federation is ensured by insurance contributions to state extra-budgetary funds, where insurance contributions 

are accumulated, for the subsequent payment of pensions, allowances and other social benefits. For the effective 

functioning of the social insurance system, it is necessary for the payers of insurance contributions to understand 

and realize the obligation to correctly and timely fulfill their responsibility for calculating and paying insurance 

contributions. Based on the above, the authors believe that a theoretical and practical understanding of the 

provisions on insurance contributions for individual entrepreneurs is necessary. The article discusses changes in 

the calculation of insurance contributions, the procedure for calculating and paying for individual entrepreneurs, 

concerning the amount of insurance contributions that are mandatory for individual entrepreneurs to pay for 

themselves, the calculation methodology for different variants of annual revenue is given. 
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